

Alerta la ONU que 2016 será el año más mortífero en el Mediterráneo



La Habana, 25 oct (RHC) La ONU advirtió este martes que durante el 2016 se ha triplicado el número de personas que han muerto cruzando el Mediterráneo en comparación con el mismo período del año anterior.

Según un comunicado emitido por la organización internacional, el 2016 podría convertirse en el peor año desde que se tienen registros de ese movimiento poblacional.

No obstante, el alto número de muertes contrasta con una fuerte caída del número de personas que ha cruzado este año el Mediterráneo, de 300 mil en el 2016 a más de un millón en el 2015.

Durante este año más de la mitad de los cruces se han hecho por la ruta occidental (entre Libia e Italia).

Además, otra de las causas es que los barcos usados para realizar las travesías son cada vez más precarios y al mismo tiempo los traficantes de personas los llenan hasta el límite.

"Otro cambio de tácticas que hemos detectado en los últimos tiempos es que los traficantes envían varias embarcaciones repletas de inmigrantes al mismo tiempo, con lo que las tareas de rescate se complican mucho más al haber literalmente miles de personas a rescatar al mismo tiempo", dijo William Spindler, portavoz de ACNUR.

Ante esta situación, ACNUR volvió una vez más a pedir a las autoridades que habiliten nuevas formas de emigrar legalmente a Europa para desincentivar estos peligrosos cruces. (EFE)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109823-alerta-la-onu-que-2016-sera-el-ano-mas-mortifero-en-el-mediterraneo>



Radio Habana Cuba